

みんなの話・輪・和

令和2年5月 第2号 文責：広安西の子部長（本田 有美子）

★再開に向けて・・・



県内でも学校再開に向けて少しずつ動きがありました。本校も2週にわたって、地区を2つに分けて分散登校を行う予定です。

5月12日、各ご家庭に課題の入った封筒を配付する際、話をする機会があった保護者の方から「1件ずつまわっていただきお疲れ様です。先生方もくれぐれもお気をつけくださいね。」と心温まるお言葉をいただきました。

各学年で課題プリントの内容を考え、作成から印刷、製本を行っておりますが、ご家庭や地域でしっかりと見届けをしていただいていることに感謝しながら、今後も学校再開に向けた準備を進めていきたいと思っております。

★ありがとうございました！

朝の職員作業で花壇の草取りも進み、新しい花を植える機会を考えていたところ、老人会の瀬古会長様より花壇の花の植え替えをお手伝いいただけるとの連絡をいただきました。早速、5月14日に老人会より18名の方が正門横の花壇とプール横の畑にサルビアの花やヒマワリの苗を植えてくださいました。地域の方とお話することでいろいろな知恵をいただきながら作業することができ、職員にとっても有意義な経験をなりました。

「次は、子どもたちとも一緒にできるとよかね。」

地域の方の心強い応援、いつもありがとうございます。



★プールも子どもたちを待っています！



子どもたちが毎年楽しみにしているプール。学校再開後、プールの学習ができるようにと、プール掃除も進めています。水しぶきとともに、プールに子どもたちの元気な声が響き渡る日を楽しみにしています。